

# Weihnachtsfeier im Zeichen des 35-Jahr-Jubiläums

**ALBERSWIL** Im Dezember veranstaltete die Bürli Trocknungsanlage AG ihr Weihnachtsessen. Dabei schaute der Geschäftsführer auf die letzten 35 Jahre zurück. Acht treue Mitarbeitende wurden geehrt.

Am 16. Dezember fand das traditionelle Weihnachtsessen der Bürli Trocknungsanlage AG im Landgasthof Ochsen in Geiss statt. Peter Bürli durfte 40 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Geiss begrüßen. Die diesjährige Weihnachtsfeier stand ganz im Zeichen des 35-Jahr-Jubiläums der Firma Bürli.

Vor dem Hauptgang hielt Geschäftsführer Peter Bürli einen Rückblick über die letzten 35 Jahre der Firma. 1988 konnten Josef und Annelies Bürli die Grastrocknungsanlage Willisau von den damaligen Betreibern erwerben. Als kleines Unternehmen in Willisau gestartet, beschäftigt die Firma Bürli mittlerweile 45 Mitarbeitende und ist eine der modernsten Grastrocknungsanlagen in der Schweiz. Neben regelmässigen Bauarbeiten für die Modernisierung und Erweiterung der



verschiedenen Anlagen gibt es noch weitere Meilensteine zu erwähnen. 1996 wurde als erster Betrieb in der Schweiz mit der Produktion von Holzpellets begonnen. 2008 siedelte die gesamte Firma von Willisau an den heutigen Firmensitz nach Alberswil um. Seit dem Umzug wird sämtliche Prozesswärme für die Futtermittel-trocknung und die Herstellung der Holzpellets mit regio-

naln Holz-hackschnitzeln erzeugt. 2014 wurde die Bürli Trocknungsanlage AG gegründet und Peter Bürli übernahm die Geschäftsführung. Durch Beharrlichkeit und Ehrgeiz konnten in den beiden Geschäftsbereichen Bürli Futter (Trocknung und Handel) und Holzpellets (Herstellung und Handel) die Umsätze laufend ausgebaut werden. Natürlich fand auch das eine oder andere

Foto aus privaten Fotoalben den Weg in die Präsentation der letzten 35 Jahre, was zu einigen Lacher unter den Anwesenden führte.

## Investitionen sind geplant

Das Jahr 2023 konnte als anspruchsvoll und herausfordernd bezeichnet werden. Das wechselhafte Wetter forderte den Futter- und den Holzpelletsbereich.

Die Geehrten, hinten von links: Thomas Blum, Christoph Hodel, Tobias Hodel und Sebastian Gassmann. Vorne: Michael Kurmann, Peter Bürli, Silvan Meyer, Josef Bürli und Annelies Bürli.

Foto zvg

Beim Ausblick über die nächsten Jahre informierte Peter Bürli, dass erneut Investitionen in den Maschinen- und Fahrzeugpark sowie Lagererweiterungen geplant seien, um weiterhin konkurrenzfähig zu sein. Weiter seien noch Projekte angedacht, die jedoch noch nicht spruchreif seien. Nach dem Dessert standen acht Ehrungen an: Josef und Annelies Bürli, 35 Jahre (Geschäftsführung); Christoph Hodel, 15 Jahre (LKW-Fahrer); Michael Kurmann, 10 Jahre (Maschinist); Tobias Hodel, 10 Jahre (LKW-Fahrer); Silvan Meyer, 5 Jahre (Traktor-Fahrer); Sebastian Gassmann, 5 Jahre (LKW-Fahrer); Thomas Blum, 5 Jahre (Betriebsmitarbeiter).

Für die musikalische Unterhaltung am Abend sorgte das Trio Gebergsörgeler Menzberg. Einen grossen Dank sprach Peter Bürli den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern aus. Die Entwicklung und Vergrösserung der Firma Bürli wäre ohne motivierte, mitdenkende und einsatzfreudige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter nicht möglich gewesen. Bei Kaffee und einigen Bierchen liess man den gemütlichen Abend ausklingen.